

# Kill Rockstars in der Beatbaracke

**LEONBERG.** Die Corona-Kurve flacht ab und die Beat Baracke des Jugendhauses Leonberg versucht am Samstag, 16. April, wieder mit ihrem Veranstaltungsbetrieb durchzustarten. Mit dem Kill Rockstars Festival wird nun genau mit der Veranstaltungsreihe begonnen, welche vor zwei Jahren als Erstes der Pandemie zum Opfer fiel. Zwar wurde das Line-up in diesem Jahr auf einen Tag eingedampft, ist aber deshalb nicht weniger spektakulär als in den letzten Jahren.

So gibt es unter anderem handgemachten Politpunk mit Der Ganze Rest aus Stuttgart, Heavy Speedmetal von Axetasy, straighten Punkrock mit Sokae aus Gerlingen, und Rock von The Killer Apes aus Mainz sowie Vitamin-Rock mit den local heroes von den Banana Chicks aus Leonberg.

Der Einlass ist um 16 Uhr, der Beginn um 19 Uhr. Der Eintritt kostet zehn Euro. arno

→ Mehr Informationen unter: [www.facebook.de/beatbarackeleonberg](https://www.facebook.de/beatbarackeleonberg) sowie [www.instagram.com/beatbarackeleonberg](https://www.instagram.com/beatbarackeleonberg)



*Beim Festival in der Beatbaracke wird Punkrock von Sokae aus Gerlingen geboten.* Foto: nh